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A Senhora saberia apontar as razões para essa diminuição no número de 
casos? 
 
 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

“As razões para a diminuição dos casos de Dengue são as ações que estamos 
desenvolvendo há anos. Inclusive, no ano passado, fizemos um balanço e temos 
estimativas.” 
 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“Penso que os municípios têm que trabalhar de acordo com o planejado. Nós sentimos 
falta de recursos, inclusive, as parcelas do Plano de Intensificação não foram 
repassadas (as duas últimas), e temos muitas dificuldades financeiras.” 
 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“Com certeza, o governo poderia ter ajudado, repassando mais recursos para o 
município.” 
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